

González es una publicación de la Facultad de Artes y Humanidades / *González* publica lo que se quiera hacer público, todo lo que quepa en esta hoja y en la plataforma de difusión y archivo / Esta hoja circula semana a semana del periodo académico y la edición la hacen un cuerpo estudiantil y profesoral que se reúne cada 45 días en el Semillero *González*.

enviado por
Lucas Ospina

¿Quién será la próxima persona que dirija el Departamento de Arte?

Al final de este semestre se cumple un nuevo ciclo de dos años de la persona que dirige el Departamento de Arte de la Universidad de los Andes. Nadie sabe si habrá una reelección o si existen otras personas, entre el profesorado de planta, que quieran ocupar la dirección y que sean consideradas para ocupar el puesto. Una vez las personas han sido elegidas en esos cargos se ha vuelto costumbre que se reelijan en sus puestos sin siquiera comunicar con antelación a la comunidad que pretenden dirigir su voluntad de seguir, sin abrir el espectro a otras candidaturas y, más allá de administrar la rutina, no se conocen sus planes para enfrentar un periodo cada vez más incierto para las universidades. Por ejemplo, en los últimos

diez años el número de estudiantes inscritos en el pregrado de arte de la Universidad de los Andes ha pasado de 400 a 200. Si la política institucional es que nos desenteremos de la política, esta ha sido una política muy efectiva y tiene sus efectos: en varios de los consejos de departamento de la Facultad de Artes y Humanidades NO hay representación estudiantil desde hace varios semestres. Tal vez todo sea mejor así: enterarnos por boletines y redes sociales de los nombramientos de la burocracia académica. Es posible que detrás de esto haya una estrategia pedagógica de las directivas de la universidad, una lección educativa que se resume a este mensaje: busquen la política en otros lados. Uno de esos espacios es *González*.

enviado por
María Antonia Fernández

Hola, les envío la invitación a esta exposición donde participan varios egresados, la curaduría y producción también es de egresados de la universidad. Estaremos realizando actividades los fines de semana. La expo estará abierta hasta el 26 de agosto.



AMAR LA HIZO LIBRE

EXPOSICIÓN COLECTIVA

7 AL 26 DE AGOSTO
2023

11:00 am - 5:00 pm

Centro Cultural Hacienda el Cedro
Museo Francisco de Paula Santander
Carrera 7 # 150 - 21

Curaduría: David Julián
Producción: María Antonia Fernández



PARTICIPANTES

Angélica Ávila, Paola Acebedo,
Beatriz Acevedo, Daniel Blanco,
Valentina Cadena, Dayana Camacho,
Laura Campaz, Wilson Díaz, Bryan Duarte,
Cristina Figueroa, Santiago Forero,
Nicolas Franco, Las Disputas,
Adriana García Galán, Eblin Grueso,
Estefanía Guarquín, Andrea Infante,
Humberto Junca, Paula Leuro,
Juan Mejía y M Jimenez,
Valeria Montoya Giraldo, Laura Olave,
Lucas Ospina, David Peña, María José Perez,
Sergio Páez, Andrés Matías Pinilla,
María Prieto, Felipe Quintero, Paloma Pardo,
Laila Romero, Francisco Toquica,
Juana Vargas, Giovanni Vargas

Agosto 7 al 26
2023
Horario: 11a.m. - 5p.m.



Si quiere sumarse al cuerpo estudiantil y profesoral que edita esta publicación basta con unirse al GRUPO DE WHATSAPP > vaya a hojagonzalez.uniandes.edu.co y pinche el enlace del semillero para unirse...